

Un après midi festif de solidarité avec les Roms

de Triel et Chanteloup

Et le collectif de soutien (RESF-LDH-DAL)

qui luttent pour une vie digne en France

Dimanche 29 mars 2009

de 14h30 à 18h

Salle Saint Louis, rue des Ecoles

Carrières sous Poissy

Cœur tzigane

Djaïma Chant, violon tzigane Djaïma

Violoncelle, guitare Karsten Hochapfel

Djaïma, née dans un village au bord du Danube, en Bulgarie, élevée au son du violon et des gadoulka, propose un concert original où la proximité devient le prétexte à un voyage aussi poétique que festif, tout là-bas, vers l'est...

Autour de sa chanson *Rromano Ilô* (Cœur tzigane en rromani), Djaïma décline des airs manouches traditionnels, des compositions originales, et de surprenantes versions revisitées de classiques comme *Besame Mucho*...

Et à la fin, bien sûr, tout le monde chante avec elle !

Et on peut même aussi apporter ses instruments et danser!

Goûter à déguster ...

Cette série de concerts pendant Les Francos s'inscrit dans le cadre d'une tournée de Concerts pour la Paix organisés par 4Graund Music : pendant plusieurs mois, en France, en Inde, en Bulgarie, en Roumanie, en Turquie, Djaïma proposera des concerts chez l'habitant et composera avec des musiciens pour défendre les idées de métissage et de respect.

